

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrets-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

5. Juli 1948

Blatt 956

Grosser Schweizer Kindertransport kommt morgen zurück

Alle Wiener Kinder, die mit dem Schweizerischen Roten Kreuz - Kinderhilfe am 1. April in die Schweiz gefahren sind, kommen morgen Dienstag, den 6. Juli, nach Wien. Sie sind um 15.30 Uhr vom Franz Josefs-Bahnhof abzuholen.

Die Kindertransporte nach Holland

Die beiden am 8. und 12. Juli nach Holland abgehenden Kindertransporte fahren, wie uns mitgeteilt wird, jeweils um 8 Uhr früh vom Westbahnhof ab.

Care-Pakete für Tbc-gefährdete Kinder

Die schwedische Hilfsaktion "Bädda Barnen" hat durch die "Cooperative League of the U.S.A." Care-Pakete erhalten, die an tuberkulosegefährdete Kinder im Alter von 3 bis 6 Jahren ausgegeben werden. Die Pakete sollen den Gesundheitszustand von noch nicht durch die Tuberkulosefürsorge betreuten, aber bereits gefährdeten Kindern, verbessern helfen. Bis jetzt sind 386 Care-Pakete angekommen, mit deren Verteilung heute vormittag begonnen wurde. Weitere 230 Pakete sind bereits auf dem Weg.

Wiederaufstellung eines Denkmals

Die Scherzgruppe von Prof. Hans Müllner, die sich bis 1942 im Arenbergpark befand, dort aber den ~~Elek~~türmen weichen musste und dann eine Zeitlang beim Hochstrahlbrunnen stand, wurde nunmehr in Modenapark aufgestellt. Die Bronzegruppe des Jünglings mit den zwei Panthern auf dem Steinsockel mit den zwei Tannen steht nun inmitten eines kreisrunden Rasenplatzes und kann in ihrer reizvollen Bewegtheit wie ehemals im Arenbergpark von allen Seiten betrachtet werden.

Die Lebensmittelkarten für die nächste Versorgungsperiode

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Die Lebensmittelkarten für die nächste Versorgungsperiode werden für die Bezirke 1 bis 5, 10 bis 13, 20 und 21 sowie für das Gebiet für Neu-Wien am Mittwoch, den 7. Juli, für die übrigen Bezirke am Donnerstag, den 8. Juli, ausgegeben.

Die Rayonierungsabschnitte der Lebensmittel- und Milchkarten sowie der neuen Erdäpfelkarten müssen bis spätestens Samstag, den 17. Juli, in den Geschäften abgegeben werden.

Den Bezug von Magermilch haben alle Verbraucher über 18 Jahre mit Abschnitt 13 der neuen Lebensmittelkarte in einem Milchgeschäft anzumelden.

Wer den Rayonierungstermin versäumt, kann mit einem rechtzeitigen Warenbezug nicht rechnen.

Zur Zeit der Kartenausgabe wird der Parteienverkehr in den Kartenstellen nur für unaufschiebbare Fälle aufrecht erhalten. Für Spinnstoffangelegenheiten ist der Parteienverkehr an diesen Tagen gesperrt.

Ablauf von Erdäpfelabschnitten

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Alle in der 40. Versorgungsperiode aufgerufenen Erdäpfelabschnitte werden mit Samstag, dem 10. Juli ungültig; das sind die Abschnitte C und D der Einlagerungskarte, die vier Wochenabschnitte der laufenden Erdäpfelkarte und die Abschnitte 10, 22, 34 und 46 der Zusatzkarten aus der 40. Periode.

Vorverkauf bei der Straßenbahn

Ab morgen, Dienstag, tritt eine Änderung der Verkaufszeiten bei einzelnen Vorverkaufsstellen der Wiener Verkehrsbetriebe ein. Die Vorverkaufsstellen Bahnhof Brigittenau, Hochstädtplatz, Bahnhof Erdberg, Rennweg, St. Marx, Bahnhof Währing, Nußdorfer Platz, Sandlitzengasse, Mütteldorf Bujattigasse, Hofwiesengasse und Lauer sind jeden Montag von 6 bis 9 und 15 bis 18 Uhr, Dienstag bis Freitag von 6.30 bis 9 und 15 bis 18.30 Uhr und an Samstagen von 6.30 bis 9 und 12 bis 16 Uhr geöffnet. Am Ersten, Dritten und Letzten jedes Monats sind diese Vorverkaufsstellen zusätzlich geöffnet. Die Verkaufszeiten der übrigen Vorverkaufsstellen bleiben unverändert.